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我们都知道马路上有红绿黄灯，小时候就知道红灯停，绿灯行，黄灯等一等！
但是你知道吗
，其实股市里也有红黄灯制
度，尤其是在在IPO和再融资这些审核制的背景下，有些行业就是不行的！

这也是为什么前段时候，村里特地说，允许房地产企业重组，兼并以及再融资
的时候，很多地产上市公司很兴奋，那就是因为过去十来年，房地产行业一直
处于红灯状态，那就是这些企业是不允许借壳上市，不允许IPO也不允许再融
资的！

现在小伙伴们知道为什么某大
前些年买了好几个壳资源
但是就是迟迟没有注入资产的行为，甚至后来都纷纷出售的原因了吧，买了壳
资源也不允许你注入资产，那么你买了也只是等市场放开。可惜的是某大没等
到好时候啊！

近期有传闻，村里又开始对主板身高的做出明确的行业限制的，这里面食品，
防疫，白酒都是不能申报的。而家装和电器这些行业只能是头部企业申报！这
里面有几个大家一直不太注意的行业！

那就是食品和白酒，前些天我直播的时候，有些比较犟的人和我在辩论，某凤
酒要借壳上市了，你怎么看？习某酒要借壳上市了，你怎么看？

我记得有次问的我不耐烦了，我就直接怼了一句，哪里来的不懂事的乱七八糟
的分析师
在网上搞这些乌烟瘴气的事情啊！对于一些行业限制都知道，先不说这些企业
能不能上市，就算是能上市，为啥这些企业不去IPO啊？

所以，现在大家知道了吧，这些企业不仅仅IPO在红灯范围内，原则上这些企
业再融资也是很难被批准的，所以对于当前的市场而言，借壳上市的标准是参
考IPO标准，且带有一定的再融资属性！
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所以，直白的告诉大家，白酒行业在村里是挂了号的红灯行业，天天吹借壳的
那些人，难道不知道这个事情吗？

而且，防疫行业以及食品行业也都是如此，这里面更深层次的原因其实就是可
控性的问题！大家是不是又学会了一些所谓的没啥用的知识啊！不过一定有个
作用，那就是少被人忽悠！一个个搞得和真的一样！

对于周四，讲实话还是涨的比较不错的，周一晚间文章我提出本周指数要看到
3150-3200区间的，当时还被很多人留言骂了！讲实话，从3060看多以来，
我好像也不是什么莽撞之人啊！我又不是这周一才开始看多的，我从上周就开
始看多了呀……

另外今天北向资金百亿流入，这个资金级别还是比较不错的，市场也回到了80
00亿以上的成交了，本质上市场还在一个明确的恢复周期当中！所以对于当前
的市场我觉得，大家好好享受反弹就好了，不用过分担心，现在的节奏就是轮
动上涨的阶段！

你们可以理解现在大资金在阶段性的试盘
，不断地轮动松松土，重要的就是要讲当前的市场的每个板块都拉升一下，而
主线我觉得还是在数字经济大产业链
当中，还是之前提到的一旗两翼，还是这些东西，等轮动之后，资金足够主线
就会突出了！

好好享受，耐心持有吧！
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